

Rupelrather Büchertrödel

19.06.2018



Ein voller Erfolg war der erste Rupelrather Büchertrödel - sowohl, was die gespendeten Bücher als auch, was die Einkäufe angeht! Unter dem Motto "Medien für Medien" sind 725 Euro für die neue Technik der Christuskirche zusammen gekommen. Dafür sagen Conny Riege, Margot Grethlein und Stefanie Mergehenn allen (Buch-)Spendern herzlichen Dank! Die Bücher, die wir an diesem Sonntag nicht verkauft haben, sind übrigens ab sofort in der "Flohkiste" unserer Nachbargemeinde im Mutterhaus Bethanien erhältlich - auch dort für einen guten Zweck.